
 

 

 

Do Vereador Mauro Sergio de Vargas 

 

Indico ao Prefeito Municipal que faça a limpeza da Rua Adão Ferreira, tendo em 

vista a péssima condição da mesma. 

É necessário que faça tal limpeza, pois a grama esta tomando conta do 

calçamento. 

 

 

 

 Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 13 de janeiro de 2021.          

 

 

 

_______________________________ 

Mauro Sergio de Vargas MDB 


